

Premio a la calidad para tres espacios costeros

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

■ La Unión Marina y Costera (Coastal & Marine Union-EUCC) ha comunicado al Cabildo insular que Fuerteventura recibirá el Premio a la Calidad Costera en la próxima ceremonia de los QualityCoast Awards correspondientes a la temporada 2009-2010, que se celebrará el próximo 27 de mayo en Noordwijk (Holanda).

Coastal & Marine Union, organismo incluido en el catálogo de centros de investigación de la

Comisión Europea, reconoce así la propuesta presentada a finales de 2008 por la Consejería de Medio Ambiente, que concurría a estos galardones concretando la candidatura mayorera en espacios como la Playa de Cofete (Pájara), la Isla de Lobos al completo (La Oliva), o los LIC marinos del municipio de Tuineje. La EUCC es una asociación que cuenta con 2.700 miembros y organizaciones afiliadas de 40 países. Se fundó en 1989 con el objetivo de promover la conservación de la costa.



Muellito de la isla de Lobos.